

Luzern, 19. November 2010

Zentrale Dienste  
Dr. phil. hist. Erich Aschwanden  
Kommunikationsbeauftragter

Medienmitteilung der Universität Luzern

### **Erfolgreicher Informationstag für Maturandinnen und Maturanden**

Gegen 400 Gymnasiastinnen und Gymnasiasten aus der ganzen Schweiz haben am diesjährigen Informationstag der Universität Luzern vom 19. November teilgenommen. Zum letzten Mal fand der Anlass im Union statt. Ihr Studium werden die neuen Studentinnen und Studenten nämlich im kommenden Herbst im neuen UNI/PHZ-Gebäude beim Bahnhof Luzern aufnehmen.

Die Mittelschülerinnen und Mittelschüler nutzten die Gelegenheit, um einen Tag lang Einblick ins Universitätsleben zu gewinnen. Sie informierten sich vor Ort über die verschiedenen Studiengänge der Fakultäten Theologie, Kultur- und Sozialwissenschaften sowie Rechtswissenschaft. In mehreren Hörsälen des Union fanden Schnuppervorlesungen statt, die den Studieninteressierten einen Eindruck dessen vermittelten, was auf sie zukommen wird. Prof. Walter Kirschschräger von der Theologischen Fakultät sprach zum Thema «Was geschah beim letzten Mahl Jesu? Biblische Anfragen für die Praxis heute». Prof. Gaetano Romano, Prof. Enno Rudolph und Prof. Christoph A. Schaltegger gaben mit ihren Vorlesungen einen Einblick in die Gesellschafts- und Kommunikationswissenschaften, in die Kulturwissenschaften und den Studiengang Politische Ökonomie. Prof. Klaus Mathis von der Rechtswissenschaftlichen Fakultät sprach über «Aktuelle staatsrechtliche Fragen».

Dass das Studium nicht ausschliesslich aus Vorlesungen besteht, machten die Informationsstände des Hochschulsports, der Fachschaften und von kulturellen Organisationen klar. Während der Mittagspause hatten die Studieninteressierten die Möglichkeit, sich hier über das studentische Leben in Luzern zu informieren.

### **Weitere Informationen:**

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 228 78 11,  
Mail: erich.aschwanden@unilu.ch